
Ata 02/2022: Aos vinte dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e 

dois reuniram-se na sala de reuniões do quarto andar da prefeitura de 

Medianeira os membros do conselho municipal dos direitos da pessoa com 

deficiência para discutir a pauta: Eleição da diretoria e comissão de trabalho; 

Carteirinha PcD Paloma 2023; Calendário de Reuniões 2023; Informação: 

Doações do Imposto de Renda fundos criança e adolescente e idoso e Palavra 

Livre. Cheile secretária executiva dos conselhos iniciou a reunião se 

apresentando e apresentando Gleici que a auxilia na secretaria executiva e 

passou para o primeiro item da pauta, eleição da diretoria, informou que a 

diretoria é composta de presidente, vice presidente, primeiro secretário e 

segundo secretário e que esse primeiro a presidência e o primeiro secretário 

são não governamentais e a vice presidência e segundo secretário são 

governamentais e no mandato seguinte fica contrário, informou ainda que 

algumas pessoas já entraram em contato informando que gostariam de 

participar da diretoria sendo eles: Elenice gostaria de ser a presidente e 

Hanrieli vice presidente, Elena primeira secretária e Roseli segunda secretária, 

Cheile informou que esses nomes se disponibilizaram e se alguém mais quiser 

participar será aberto para votação, não tendo mais nenhum nome a disposição 

a diretoria ficou formada pelos já citados. As comissões serão feitas 

posteriormente. O conselheiro Valdecir parabenizou Elenice pela presidência e 

citou que a mesma possui uma ampla bagagem na área da pessoa com 

deficiência e tem muito a contribuir com este conselho. Elenice se mostrou 

disponível para opiniões e que já foi presidente de outros conselhos e que esse 

é um conselho novo e sempre há algo para se aprender. Dando sequencia 

Cheile informou que durante o ano foram realizadas algumas reuniões com as 

entidades e a empresa Paloma que trouxe a dificuldade em identificar a 

deficiência de alguns usuários e que por vezes pessoas com deficiência 

aparente não conseguiam o transporte por não ter a carteirinha e que então 

durante essas reuniões ficou definido um padrão de carteirinha que cada 

entidade emite para os seus usuários e que o prazo foi prorrogado até 30/12 

para que o usuário procure a entidade em que é atendido. O calendário de 

reuniões ficou aprovado para que as reuniões ocorram na última sexta feira do 

mês, bimestralmente e que se necessário é feito reunião extraordinária. Sobre 

as doações do Imposto de Renda para os fundos criança e adolescente e idoso 



Cheile informou que o resumo dos projetos aptos para doação estão 

disponíveis no site da prefeitura e que a doação por meio de DAM encerra na 

data de hoje, mas que é possível ainda a doação por meio de depósito 

identificado. Na palavra livre a conselheira Sonia apresentou o Plano de Ação 

Municipal da Rede de Atenção da Linha de Cuidados à Saúde da Pessoa com 

Deficiência (PcD) elaborado pela secretaria de saúde tendo como responsável 

a assistente social Claires. Elenice colocou que acha interessante ser realizada 

um reunião com as entidades/conselho para auxiliar na elaboração, Sonia 

informou que foi solicitado informações junto as entidades, Elenice cita que por 

vezes quando só é solicitado as entidades enviam de maneira automática mais 

no genérico as informações e que acredita que um plano desse precisa 

englobar todos que atuam na causa para que seja feito algo que realmente 

auxilie, não apenas uma coleta de informações. Sonia irá encaminhar no grupo 

do conselho para a leitura. Encerrando a reunião a presidente agradeceu a 

presença de todos desejou boas festas e se colocou novamente a disposição e 

diz que Medianeira avança muito com a criação deste conselho. Sem mais 

nada a constar encerrou reunião e eu Gleici Maria Variza Borges encerro a 

presente ata que será assinada por mim e pelos demais presentes conforme 

lista de presença em anexo. 

 






